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Top 5.4 Gehweg in Niendorf

Es kommt zu einer Diskussion hinsichtlich des Gehweges in Niendorf. Hier hat die 
WEMACOM den Breitbandausbau vorgenommen und den Gehweg von der Feuerwehr 
bis zum Sportplatz in einem sehr schlechten Zustand hinterlassen.
Frau Haberkorn informiert dazu, dass durch die Firma Nacharbeiten durchgeführt 
werden, aber erst wenn die Wetterlage sich gebessert hat.
Daraufhin kommt es zur Diskussion, ob der Gehweg insgesamt neu ausgebaut 
werden sollte, entweder mit Pflaster oder als wassergebundenen Weg. Dazu sollte 
ein Gespräch mit dem Amt geführt werden, welche Kosten auf die Gemeinde 
zukommen würden, wenn dieser Weg einmal richtig hergestellt werden würde.
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